



新型コロナウイルス感染終息のめどが立たず、不安な日々が続いています。ご家庭で過ごすお子様の元気な様子を電話で伺い、みんなに会える日を楽しみにしています。登園自粛にご協力頂き、本当にありがとうございます。

今、園庭では、そら組さんが作ったこいのぼりも家族に加わり元気にお空を泳いでいます。心地良い5月に、みんなでいっぱいお散歩に出かけ、たんぽぽ摘みやテントウムシを見つけたり出来ないのが残念です。

新型コロナウイルスが終息し、色々なことをみんなで楽しめる日が、早く来ることを願っています。もう少し、みんなでがんばっていきましょう。



《 5月の行事予定 》

- ・14日(木) 避難訓練
- ・19日(火) 誕生会(クラスで行いますが、お休みされているお友だちは登園された時にお祝いします)
身体計測(0.1.2才)
- ・20日(水) 身体計測(3.4.5才)

※ 5月のECC(3.4.5才)は中止とさせて頂きます。

※ はい!チーズ・2019年度1年分の最終写真販売 … 5/15~5/31



【 行事日程の変更について 】

- ◎ 内科健診 … 4/22(水) ⇒ 6/17(水) に変更
- ◎ 歯科健診 … 6/4(木)に予定していましたが、10/22(木)に延期
- ◎ 自由保育参観 … 6/9~11に予定していましたが延期又は中止になります。

【 病後児室より 】



園の裏山の木々が芽吹き、また、園庭のこいのぼりも爽やかな風に吹かれて元気よく泳いでいます。しかし、年明けから危惧されていた、新型コロナウイルスの感染拡大は、終息するどころか、4月16日にはご承認のとおり、全国に緊急事態宣言が発令されされました。日常生活が一変されるという状況になっています。登園自粛されている子どもたちとは、お家でどうお過ごしでしょうか?また、お仕事の都合で登園している子ども達もいつもと違う様子に少し寂しそうです。東京都は4月25日から5月6日までを「いのちを守るSTAY HOME週間」と定め、いのちを守り、家族や大切な人を守るためにの取組が今最も重要と呼びかけられています。本来ならお出かけや色々な計画に良い季節ですが、もうしばらくは東京都にならって気を引き締めていきましょう。一日も早く全園児が、揃い活気満ち溢れる日々になりますようにと願っています。

子どもたちが家庭で安全に健やかに過ごすために!!

- 大体の起床・就寝時間を決めて、生活リズムが崩れないようにしましょう
- お菓子類は極力控え、3回の食事は、ほぼ時間を決めて食べましょう。
- 部屋の中は整理・整頓して、けがや誤嚥事故などに注意しましょう
- お手伝いの出来ることは、いっしょにしてもらいましょう。
- 普段忙しく待てないことを、ちょっと待ってみましょう
- 日頃ゆっくりと聞けない、子どものつぶやきに、耳を傾けてみましょう

【 年間行事の見直しについて 】

※ 4月に年間行事予定を配布しましたが、新型コロナウイルス感染拡大の動向を見て、またお知らせします。